

purmundus challenge zeigt intelligente Kombinationen

Der internationale Ideenwettbewerb für 3D-Druck geht neue Wege im Produktdesign

Unter dem Motto „Fusion - 3D-Druck intelligent kombiniert“ stellt die purmundus challenge 2017 in Halle 3.1-C09 zukunftsweisende Produktideen aus. Gezeigt werden Entwürfe, die beweisen, welche Chancen der 3D-Druck bietet, wenn man ihn gekonnt kombiniert. Ob analog und digital, additiv und subtraktiv, natürlich und künstlich oder leitfähig und isolierend. Im Rahmen des Wettbewerbs haben sich die Teilnehmer der großen Herausforderung gestellt, all diese Polaritäten - das Morgen und das Gestern - in ein Heute zu übertragen, in der die Gegensätze nicht miteinander konkurrieren, sondern sich sinnvoll ergänzen. Am 16.11.2017 werden die Sieger der purmundus challenge durch die Jury ausgewählt und feierlich auf der Messe prämiert. Ein Publikumspreis, der über die Messetage von den Besuchern der formnext 2017 gewählt wird, rundet die purmundus challenge ab.

//

purmundus challenge shows intelligent combinations

The international competition of ideas for 3D printing breaks new ground in the field of product design

The 2017 purmundus challenge presents forward-looking product ideas in Hall 3.1-C09 under the motto “Fusion – 3D printing intelligently combined”. On display are designs that show the opportunities offered by 3D printing if you use it to combine things skilfully – be it analogue and digital or additive and subtractive. As part of the competition, participants have faced the major challenge of applying all of these polarities - tomorrow and yesterday - to a present day in which the opposites complement each other in a way that is useful rather than competing against each other. The panel will select the winners of the purmundus challenge and present them with their award at the exhibition in a ceremony to be held on 16 November 2017. A “people’s choice” award, chosen by visitors to the formnext 2017, rounds off the purmundus challenge.